

FORMATO CAJA DE CEREAAL (BOCETO/PROTOTIPO)

NOMBRE DEL PRODUCTO CocreaSpace

SLOGAN Punto de encuentro

INSTRUCCIONES DE USO

1 Participa activamente en un sitio online donde conocerás creativos de distintos países y ciudades, con mentalidades, recursos y formas de ser y ver las cosas, procesos.

2 Logra alianzas capitalizables en negocios reales, donde las relaciones que logres serán de ganar-ganar para todas las partes que formen parte de la alianza.

3 Participa en las formaciones que ofrecemos en temas como nuevos negocios, creación de business plans, planes de mercadeo, cómo lograr alianzas, entre otros.

Gestor de ideas de negocios y coworking on line donde conocerás creativos de LATAM y juntos puedan crear nuevas ideas para focalizar herramientas y fortalezas en empresas que no pueden ejecutar sus labores de forma regular, debido al cambio actual y deben adaptar sus procesos, basados en la economía colaborativa y el aprendizaje de nuevas técnicas de venta, desarrollo de negocio y sustentabilidad de las empresas en este nuevo orden.

CARACTERÍSTICA PRINCIPAL

En esta nueva era que estamos viviendo, debemos forjar nuevas opciones de negocio para todos los involucrados. La industria creativa será punta de enlace entre las demás industrias para que se sigan desarrollando, bajo una nueva forma.

CONTENIDO

Normas de convivencia del coworking online.

Inducción acerca de cómo funciona la comunidad.

Inducción acerca de la situación actual de nuestra industria en Latinoamérica.

Intranet para los miembros donde puedan conocer con cuáles recursos cuenta cada empresa, cuál es su oferta de negocio y ventajas competitivas.

Perfiles de redes sociales activos. Proponemos Twitter, Facebook, Instagram y un canal de YT. En los mismos se publicará contenido con referencia a los miembros, su vida dentro de la comunidad así como información importante y detallada de interés para los miembros y para la comunidad.

Documento informativo acerca del valor de las alianzas y de cómo sacar el mejor provecho de ellas.

Guías de estudio de qué son los valores corporativos, cómo sacar la misión, visión y qué es una estrategia.

Manual de acción para la primera reunión de los emprendimientos desde la cual deben salir cada empresa con al menos dos conexiones efectivas. Se hará seguimiento semanal de avances y de responsabilidades de cada grupo.

OTROS PRODUCTOS

Sesiones de coaching empresarial a empresas que no formen parte del Coworking, pero las mismas no serán como las que se ofrecen a los miembros.

Boletín quincenal a nuestra base de datos con contenido de los cursos externos que se estén brindando en las aulas virtuales del coworking. Éstos tendrán costo que será usado para el mantenimiento de la estructura del coworking.

Producto especial durante la crisis:
Tu empresa ayuda en la crisis. Abrimos un espacio en esta red para encontrar fortalezas en empresas que no pueden laborar y adaptar sus maquina, materias primas y recursos humanos o materiales para apoyar la crisis.

Formas de pago fácil para emprendedores que estén empezando:

Apoyamos a pequeñas empresas o emprendedores con una forma de pago especial: el intercambio y economía colaborativa, tu empresa apoya a la mía y viceversa, hacemos intercambio de bienes y servicios.